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Resoconto sulle attività svolte durante l’anno scolastico,  per campi di intervento.  
 

ECDL  

La scelta principale effettuata quest’anno è stata quella di passare  allo stato di Test Center autonomo, uscendo 
definitivamente dalla collaborazione decennale con l’Istituto Romagnosi. Scelta effettuata per motivi economici e di  
organizzazione interna. Durante l’anno scolastico le sessioni di esame, sono state sospese per un paio di mesi, 
durante la fase di passaggio al nuovo status.  In totale abbiamo somministrato 193 a partire da febbraio, dei quali 
163 ( 85 %) con esito positivo. Durante i mesi precedenti sono stati somministrati altri 100 esami, circa (per motivi 
tecnici non siamo potuti risalire al numero effettivo). Il dato relativo allo scorso anno era di 384 esami con una 
percentuale di successi attorno al 92%. Ci siamo anche attivati per la somministrazione di esami per la Nuova 
ECDL. 

 
Utilizzo delle attrezzature multimediali nella scuola  

 Il liceo dispone attualmente di otto LIM fisse, due a disposizione dei docenti, una nel laboratorio di Scienze e 5 
installate nelle classi della sezione C. Le aule LIM sono state utilizzate molto spesso e da docenti di varie discipline, 
anche se l’uso non è stato sempre di tipo ‘proprio’ (utilizzo del software della LIM per organizzare e somministrare 
le lezioni, piuttosto che uso come proiettore di filmati o altro). Nel corso dell’anno è stata messa a disposizione dei 
docenti anche l’aula ‘multimediale’, dotata di pc, casse e proiettore, che dovrebbe essere usata per la proiezione di 
presentazioni, visione di filmati, ecc., allo scopo di non ‘intasare’ le aule LIM  con le attività di cui si parlava sopra. 
Cercheremo di migliorare le attrezzature per garantire un soddisfacente utilizzo della stessa per le attività di cui 
sopra. Per il prossimo anno scolastico è previsto l’acquisto di dieci LIM, per poter completare la dotazione di 
almeno 10 aule (classi prime e seconde). 
 Con le nuove LIM potrà continuare l’attuazione del passaggio dal registro cartaceo al registro digitale per altre 
classi. La sperimentazione del registro digitale di classe è stata attivata quest’anno in due classi, la 4C e la 5C, con 
esisti tutto sommato soddisfacenti. I problemi riscontrati sono derivati soprattutto dai soliti bachi nel programma 
Axios.  
 Entro il mese di luglio dovrebbero iniziare i lavori per il potenziamento della rete wireless, progetto del quale si è 
parlato diffusamente in altre occasioni 
 

 Didattica con le nuove tecnologie 

 Nell’ambito della sperimentazione delle nuove tecnologie nella didattica è stata attivata una collaborazione con la 
Telecom, per la 4C, per avere a disposizione il portale educ@TIon, che fornisce ai docenti strumenti per interagire 
con la classe sia con i tablet sia con lavori online, anche a distanza. La sperimentazione è  ancora in corso e le 
valutazioni dell’efficacia della saranno tratte durante il prossimo anno scolastico.  
 Il sottoscritto, in collaborazione col prof. Rizzi è impegnato come docente nel corso LIM – TABLET organizzato 
dalla rete di scuole erbesi. 
 
    Sito della scuola 

 Il sito è stato completamente rinnovato, con la collaborazione di un membro dell’associazione “Porte Aperte sul 
Web”, Paolo Mauri, per regolarizzarlo per quanto riguarda accessibilità e trasparenza e per dare allo stesso un 
aspetto più accattivante, una maggiore fruibilità e una maggiore completezza per quanto riguarda la disponibilità di 
informazioni. Sono state introdotte nuove aree, soprattutto quella riservata ai docenti, che verrà utilizzata con più 
frequenza durante il prossimo anno scolastico per le comunicazioni, con il progressivo abbandono delle 
comunicazioni cartacee. E’ stata potenziata, sulla home page, la visualizzazione delle circolari, per le varie 
componenti della scuola. Sono stati implementati strumenti per effettuare sondaggi e compilazione di relazioni 
online, approfittando soprattutto della collaborazione di un nuovo membro del personale di segreteria, Paolo 
Saltarel. Il sito deve essere aggiornato regolarmente e diviene a questo punto indispensabile un maggior 
coinvolgimento dei docenti responsabili dei vari progetti per illustrare, tramite le pagine del sito, attività, iniziative e 
sperimentazioni in atto nella scuola. Indispensabile sarà anche la collaborazione con la segreteria, per la 
pubblicazione di circolari e per l’ampliamento della modulistica compilabile online.  
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